

Viaje a través de la Biblia

Nicodemo



Hola, soy Nicodemo, fariseo y miembro del Sanedrín. El Sanedrín es un Consejo gobernante del pueblo judío. No quiero sonar jactancioso, pero es una posición poderosa y muchos lo consideran importante si es miembro de este Consejo. Pero a menudo somos criticados por Jesús, Juan el Bautista y otros por nuestras acciones y creencias.

Había oído hablar de Jesús y sus enseñanzas durante algún tiempo y me resultó muy interesante. Sin embargo, debido a mi posición, tuve que mantenerlo en secreto. Habría sido ridiculizado por mis compañeros si pensaran que yo era un seguidor de Jesús. Quería aprender más sobre él. Sabía que Jesús estaba en Jerusalén para la fiesta de la Pascua, así que organicé una reunión con él por la noche para que nadie más me viera.

En esta reunión le dije a Jesús que creía que él era un maestro enviado por Dios porque ningún hombre podría realizar las cosas milagrosas que hizo si Dios no estuviera con él.

Jesús me dijo: "Nadie puede ver el Reino de Dios a menos que nazca de nuevo". Realmente no entendí el significado de esto. Así que le pregunté a Jesús: "¿Puede un hombre nacer de nuevo cuando es viejo?" Entonces Jesús dijo: "Nadie puede entrar en el Reino de Dios a menos que nazca del agua y del espíritu". Volví a preguntar: "¿Cómo puede ser esto?" Jesús le respondió: "Tú eres maestro de Israel, ¿y no entiendes estas cosas?"

Continuó hablando sobre sus enseñanzas que la gente no creería. Mencionó a Moisés levantando la serpiente en el desierto y dijo que el Hijo del Hombre debe ser levantado, para que todo el que cree en él tenga vida eterna.

Salí de esa reunión con una creencia más fuerte que antes y me comprometí a seguir aprendiendo más sobre sus enseñanzas.

Incluso lo defendí en una reunión del Consejo cuando pregunté: "¿Condena nuestra ley a alguien sin antes escucharlo para saber qué está haciendo?" Ese fue un movimiento audaz para mí y un gran riesgo. Continué fortaleciéndome en mi fe y desafié a otros que criticaban a Jesús.

Estuve allí el día que bajaron el cuerpo de Jesús de la cruz. Fui con José de Arimatea a pedirle a Poncio Pilato el cuerpo de Jesús. Envolvimos el cuerpo con especias aromáticas y lino porque era un Costumbre funeraria judía. Pusimos Su cuerpo en una tumba nueva, en un jardín.

Fue el mayor honor de mi vida.

Si desea leer más sobre mí, abra su Biblia en el libro de Juan. Ahora quiero hacerle algunas preguntas. (Prepara algunas preguntas sobre tu personaje).

lectura de las escrituras: Juan 3:1-17 y 19:38-42

Verso de memoria:Juan 3:16

Porque de tal manera amó Dios al mundo que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree no se pierda, mas tenga vida eterna